



Communiqué de presse

**Virginie Boisgontier est nommée directrice de la communication
de l'IRT Jules Verne et du pôle de compétitivité EMC2**

www.irt-jules-verne.fr

www.pole-emc2.fr

Virginie Boisgontier possède 15 ans d'expérience professionnelle dans les métiers de la communication, d'abord dans l'industrie puis au service du pôle de compétitivité Systematic Paris-Region. Virginie Boisgontier sera chargée de définir et mettre en œuvre la stratégie de communication de l'IRT Jules Verne et du pôle EMC2. Elle remplace Sophie Péan qui a choisi la voie de l'entrepreneuriat en créant sa propre entreprise www.lesjoliscahiers.com

De 2000 à 2012, Virginie Boisgontier a occupé des fonctions de communication externe (Relations Presse, Relations Investisseurs), interne, éditoriale et événementielle au sein de plusieurs entités du Groupe Alcatel-Lucent. Elle rejoint ensuite le pôle de compétitivité Systematic Paris-Région en tant que Responsable de la Communication de l'Innovation et participe au montage et au lancement de l'Institut de Recherche Technologique SystemX, dont elle deviendra Directrice de la communication.

Virginie Boisgontier est également, depuis 2017, Coordinatrice communication de l'Association French Institutes of Technology (FIT). Cette organisation réunit les huit instituts de recherche technologique (IRT) labellisés en 2012 dans le cadre du Programme d'investissement d'avenir et a pour mission de renforcer l'attractivité et de promouvoir le modèle des IRT, tant sur le plan national qu'international. Virginie Boisgontier possède une grande expérience des métiers de la communication et une parfaite connaissance du fonctionnement des IRT et des pôles de compétitivité ainsi que des enjeux auxquels sont confrontés ces établissements.

Contact presse Pôle EMC2:

Laurence Le Masle - Green Lemon Communication • 06 13 56 23 98 •

l.masle@greenlemoncommunication.com